

## Babinsa Koramil 0816/11 Tarik Dampingi Dinas Peternakan Laksanakan Vaksinasi Hewan Ternak

N. Wijanarko - [JATIM.PUBLIKMADURA.COM](http://JATIM.PUBLIKMADURA.COM)

Oct 20, 2022 - 08:11



SIDOARJO,- Salah satu upaya untuk mencegah terjadinya penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 0816/11 Tarik Serda Gatot Wahyudi melaksanakan kegiatan pendampingan vaksinasi PMK terhadap hewan ternak Sapi, Kambing, Kerbau dan lain sebagainya, milik warga desa binaan di desa Gampingrowo Kec Tarik Kab. Sidoarjo yang di lakukan oleh

dinas peternakan di wilayah Kec Tarik oleh dokter hewan. Rabu(19/10/2022).



Adapun kegiatan ini selain anggota Koramil juga di ikuti oleh dokter hewan di bantu oleh PPL desa Gampingrowo, anggota Polsek Tarik, dan perangkat desa stempat guna menyisir warganya yang memiliki hewan ternak seperti sapi, kambing, domba, kerbau dan lain sebagainya, guna mencegah terjadinya penularan ke hewan lain.



Serda Gatot Wahyudi pada saat itu turut serta, menjelaskan, bahwasannya pada saat ini Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) tengah melanda keseluruhan wilayah, terutama terhadap hewan ternak yang di pelihara warga masyarakat, seperti sapi, kambing, domba, kerbau dan lain sebagainya, Untuk itu saya berharap kepada warga masyarakat yang memiliki hewan ternak agar selalu memperhatikan kebersihan hewan dan kandangnya.

Danramil 0816/11 Tarik Kapten Chb Djenal Abidin saat ditemui ditempat terpisah, berpesan kepada para peternak sapi agar senantiasa menjaga kesehatan hewan ternak miliknya.

Dengan selalu memperhatikan sekelilingnya, baik lingkungan kandang serta saluran pembuangan kotoran dan sisa makanan, sebagai upaya untuk mengantisipasi terjadinya penyebaran PMK yang lagi mewabah pada saat ini.

Kapten Chb Djenal Abidin menambahkan, apabila ada hewan ternak yang kelihatan sakit, agar segera dipisahkan dari hewan ternak yang lain atau dikarantina terlebih dahulu, Serta supaya warga masyarakat sesegera mungkin melaporkan ke dinas terkait, dengan harapan dapat segera ditangani agar tidak menular ke hewan ternak lainnya.